

# Obispos del Perú y Chile apuestan por la paz y el fortalecimiento de lazos

Los representantes de la Iglesia Católica de ambos países iniciaron encuentro previo a fallo de la corte de La Haya

ERNESTO SUÁREZ  
Corresponsal

Tacna. Los arzobispos Salvador Piñeiro y Ricardo Ezzati, presidentes de las conferencias episcopales del Perú y Chile, respectivamente, destacaron que el fallo del tribunal de La Haya sobre el diferendo marítimo entre ambos países debe servir para crecer en la unidad y la paz.

Como directivos de la Iglesia Católica en el Perú y Chile, ambos asisten en Tacna a un encuentro binacional convocado para crear desde los valores del Evangelio un clima de paz previo al fallo de La Haya.



**CITA EN TACNA.** Salvador Piñeiro y Ricardo Ezzati, presidentes de las conferencias episcopales del Perú y Chile, abogaron por la paz.

El encuentro auspiciado por la Fundación Adenauer culmina hoy en la ciudad de Arica, luego de la suscripción de una declaración conjunta de los participantes peruanos y chilenos.

En la cita, ayer se desarrolló el seminario internacional Rol

de la Iglesia en las Relaciones Bilaterales Perú-Chile.

El arzobispo de Ayacucho, monseñor Salvador Piñeiro, afirmó que si bien el tema de La Haya era técnico, "los católicos pueden poner en práctica iniciativas que contribuyan a las

buenas relaciones de mayor solidaridad y justicia".

Piñeiro, felicitó el trabajo de la diplomacia peruana que nos lleve a buscar una solución pacífica a raíz del diferendo marítimo.

"Es interesante que ambos pueblos hayamos buscado un conciliador en este tema", remarcó el arzobispo peruano.

Monseñor Ricardo Ezzati, arzobispo de Santiago de Chile, puso en realce la voluntad de integración de ambas iglesias y vio en el próximo fallo de la corte de La Haya un desafío para crecer en la unidad de los pueblos.

"Cada uno mira el problema desde su propia perspectiva, pero es claro que ambos gobiernos han dicho que van a acatar el fallo", destacó.

Asimismo, solicitó a las autoridades peruanas y chilenas promover relaciones estables con un cimiento mucho más sólido. "No solamente debemos tener relaciones de función, hay una tarea de carácter cultural y espiritual que tiene que ser la base de las concesiones y del desarrollo económico y de mercado", refirió.